



US Embassy  
in Germany

Harvard  
University

VERANSTALTUNGSFORUM  
DER VERLAGSGRUPPE  
GEORG VON HOLTZBRINCK  
GMBH



# W.E.B. Du Bois Lectures

## Einladung

Die Humboldt-Universität zu Berlin, die Botschaft der Vereinigten Staaten von Amerika, die Harvard University, Cambridge/MA und das Veranstaltungsforum der Verlagsgruppe Georg von Holtzbrinck laden Sie herzlich ein zur ersten **Distinguished W.E.B. Du Bois Lecture**

### Daniel R. Coats

Botschafter der Vereinigten Staaten von Amerika

„American Cultural Diplomacy –  
A Transatlantic Perspective“

Montag, 17. Juni 2002

18.00 Uhr c.t.

Humboldt-Universität zu Berlin

Senatssaal

Unter den Linden 6, 10117 Berlin

Distinguished

W.E.B. Du Bois 1920, Brown Bros.



Die **Distinguished W.E.B. Du Bois Lectures** sind eine Vortragsreihe renommierter amerikanischer Gäste aus Wissenschaft, Kultur und Politik. Die Wirkungsweisen öffentlicher Kultur, die politische Rolle kultureller Differenzen und die Wechselbeziehung von Kulturen aus transatlantischer Sicht stehen in ihrem Mittelpunkt.

Mit **W.E.B. Du Bois** (1868-1963) hat die Vorlesungsreihe einen Namensgeber, der sein Leben und Werk zentralen Fragen der Konstitution interkultureller Identität und dem internationalen Spannungsfeld von Wissenschaft, Gesellschaft und Politik gewidmet hat. Du Bois studierte als Doktorand an der Friedrich-Wilhelms-Universität (der heutigen Humboldt-Universität), war erster afroamerikanischer Promovend der Harvard University (1895) und erhielt 1958 die Ehrendoktorwürde der Humboldt-Universität.

The Distinguished **W.E.B. Du Bois Lectures** offer new contributions to an intercultural dialogue by inviting outstanding American scholars and public intellectuals to give a lecture in Berlin. They will address important issues of public culture, of the social and political role of cultural differences, of intercultural translation, and of the interactions between cultures, seen from a transatlantic perspective.

The lectures have been named to honor **W.E.B. Du Bois** (1868-1963) as one of the most influential intellectuals, scholars, public figures, and writers of 20th century America. He was a doctoral student at Friedrich-Wilhelm-Universität (today Humboldt-Universität), the first African American to receive a Ph.D. from Harvard University (in 1895), and was awarded an honorary doctoral degree from Humboldt-Universität in 1958.

#### Um Anmeldung wird gebeten:

Humboldt-Universität zu Berlin · Abteilung Amerikanistik  
Prof. Dr. Günter H. Lenz

Institut für Anglistik und Amerikanistik

Unter den Linden 6 · D- 10099 Berlin

Telefon: 030/2093 2318 · Fax: 030/2093 2244

E- Mail: [dis.dubois@rz.hu-berlin.de](mailto:dis.dubois@rz.hu-berlin.de)

[dubois@vf-holtzbrinck.de](mailto:dubois@vf-holtzbrinck.de)

Mit freundlicher Unterstützung der  
American Chamber of Commerce in Germany

